

スポット

新しくなりました

竜北西部小学校屋内運動場



児童によるソーランおどり

落成式典

竜北西部小学校屋内運動場の新築落成式典が平成24年3月27日（火）午前10時より町長・教育委員会・議会・学校関係者・児童・保護者・地域役員他の出席の中執り行われました。町長より、「生徒の皆さん大き



な夢を持って、沢山の友達と学び、思い出をこの体育館と一緒に作ってください」とあいさつがあり、学校長が皆様のおかげで立派な体育館ができたことに感謝し、大切に使うことをみんなで誓い子ども達の健全育成の為に利用していきますと述べ、又、吉見沙矢可さん（6年）、宮崎仁君（5年）が児童を代表してお礼の言葉を述べました。

記念行事として児童による楽器の演奏、ソーラン節などの発表で会場が一気に盛り上がり、八代白百合学園高等学校吹奏楽部の素晴らしい演奏で式典を閉会いたしました。（現在白百合吹奏楽部は、65名の部員で、竜北中卒業の6名の部員の方も部の中心として頑張っておられました。）



八代白百合学園高等学校吹奏楽部

編集後記

八代白百合学園高等学校吹奏楽部は、吹奏楽・マーチング・アンサンブルの各コンクールに出場、熊本県で金賞を受賞し、九州大会・全国大会にも出場するなど活躍されています。一昨年も全日本吹奏楽コンクール出場、昨年は九州吹奏楽コンクール金賞、九州マーチングコンテストでは銀賞を受賞しました。又、氷川町内では氷川学園ふれあい文化祭等で演奏されていますので、是非機会がありましたら白百合学園吹奏楽部の音楽を楽しんで頂きたいと思っております。感激！（K）

表紙のこと

入学式当日、一年生の教室では真新しい制服に身を包んだ新一年生の元気な声が響いていました。新一年生は、教室に入ると、上級生のお姉さんたちから一人一人、胸にリボンの飾りを付けてもらっていました。

先生の声も聞き取れないくらい元気な声。本当に楽しくてたまらない様子です。先生の「いまからお返事の練習をします。」

〇〇さん。「はっ」
△△くん。「はっ」
みんな元気な返事。子どもたちの健やかな成長をしっかりと見守りましょう。

